

Le 3 juillet 2017, sortie en Espagne pour la découverte des aspects roman et mozarabe au travers d'édifices religieux en Haut Aragon

Nous nous arrêtons à Jaca pour la visite de la *cathédrale San Pedro*, un édifice parmi les plus importants de l'art roman espagnol puis visite du musée diocésain aménagé dans l'ancien cloître.

Des œuvres présentées de façon admirable par la qualité et la sauvegarde des fresques de peintures romanes d'Espagne. A voir absolument ...

Le circuit continue par les arrêts à Larrede pour visite de *l'église San Pedro*. Ce que l'on retient de cette église c'est la tour élancée et élégante qui ressemble, selon Antonio Duran Godiol, au minaret de la mosquée syrienne El-Omaria.

Arrêt à *l'église de San Juan de Busa* 1060-1070 de style roman Gallego qui se présente comme un navire échoué.

Arrêt à *l'église San martin de Olivan* construction commencée en 1060.

Arrêt à *l'église San Bartolomé de Gavin* 1050-1060, perchée dans un havre de verdure, la préférée pour certains d'entre nous.

Puis sur le retour, arrêt à *l'église San Salvador à Formigal* où il ne reste d'origine que les 2 chevets avec les bandes lombardes et la frise de baquetons.

